
 

COMITATO DEI GENITORI 

Scuola Primaria “E. De Amicis” e scuola secondaria di I 
Grado “A. Volta” di Gorla Maggiore 

 

VERBALE DELLA RIUNIONE – SEDUTA DEL 23 11 2017 

In data 23 novembre 2017 alle ore 20:45 presso l’aula Magna del plesso Volta si è riunito il 
Comitato Genitori con la partecipazione dei seguenti componenti: 

           (*) presenti in elenco 2 volte (rappr sia Primarie che Medie) 

 

Num Rappresentanti 36 Presenti 15 Delegati 6 Assenti 15 

 

Rappresentante PLESSO CLASSE PRESENZA CG 23nov17 

Bianchi Lisa DE AMICIS 1A PRESENTE 

Rampinini Manuela DE AMICIS 1B DELEGA BIANCHI LISA 

Paoloni Laura DE AMICIS 2A PRESENTE 

Lavelli Enrico DE AMICIS 2B DELEGA LUONI SABRINA 

De Lorenzo Angela DE AMICIS 3A PRESENTE 

Perla Simona DE AMICIS 3B PRESENTE (*) 

Jlenia Zanaboni DE AMICIS 4A PRESENTE 

Macchi Monica DE AMICIS 4B ASSENTE 

Granini Maria DE AMICIS 5A ASSENTE (*) 

Colombo Andrea DE AMICIS 5B PRESENTE 

Antognoli Anna VOLTA 1A PRESENTE 

Granini Maria VOLTA 1A ASSENTE (*) 

Pigni Raffaella VOLTA 1A PRESENTE 

Santosuosso Ilenya VOLTA 1A ASSENTE 

Frontini Sabina VOLTA 1B ASSENTE 

Piola Alessandra VOLTA 1B PRESENTE 

Nicolosi Matteo VOLTA 1B ASSENTE 

Rampinini M.Antonietta VOLTA 1B PRESENTE 

Aldizio Gabriella VOLTA 2A ASSENTE 

Angaroni Elena VOLTA 2A ASSENTE 

Legnardi Patrizia VOLTA 2A ASSENTE 

Ronchi Barbara VOLTA 2A ASSENTE 

Banfi Paola VOLTA 2B DELEGA STEFANIA RAMPININI 

Boscolo Luisella VOLTA 2B PRESENTE 

Luoni Sabrina VOLTA 2B PRESENTE 

Mazzucchelli Tamara VOLTA 2B PRESENTE 

Cattaneo Margherita VOLTA 2C PRESENTE 

Di Meglio Ileana VOLTA 2C PRESENTE 

Luoni Stefania VOLTA 2C DELEGA LUONI SABRINA 

Ruffato Annalisa VOLTA 2C ASSENTE 

Malandrin Michela VOLTA 3A ASSENTE 

Munaro Alessio VOLTA 3A PRESENTE 

Olioso Tamara VOLTA 3A PRESENTE 

Trenti Maria Cristina VOLTA 3A ASSENTE 

D'Ambrosio Raffaella VOLTA 3B ASSENTE 

Perla Simona VOLTA 3B PRESENTE (*) 

Restelli Emanuela VOLTA 3B ASSENTE 

Totaro Maria VOLTA 3B ASSENTE 



 
Ordine del giorno: 
1. Elezione Vice-Presidente 
2. Aggiornamento progetto “Aula informatica c/o plesso Volta” 
3. Rendiconto attività svolte al 30 giugno 2017 
4. Situazione di cassa  
5. Condivisione e approvazione richieste scuola primaria e secondaria 
6. Programmazione annuale attività e pianificazione prossime iniziative 
7. Comunicazioni, varie ed eventuali 
 
Punto 1. Elezione Vice-Presidente 

A fronte delle dimissioni di Sabrina Romani viene indetta l’elezione di un nuovo Vice 
Presidente. 

Alla richiesta di eventuali candidature si propone una sola persona: Angela De Lorenzo. 

Si procede alla votazione proponendo Angela De Lorenzo che viene eletta con il seguente 
risultato: 

 

 

 

Punto 2: Aggiornamento progetto “Aula informatica c/o plesso Volta” 

Si relaziona sullo stato dell’arte del progetto che ha l’obiettivo di rinnovare l’aula 
informatica della scuola Volta procedendo in due fasi: 

Fase 1: sostituzione dei vecchi PC con altri rigenerati con nuove RAM e lettori CD/DVD, 
nuovi monitor e un sistema operativo Linux. Questa parte di interventi viene finanziata dal 
Comitato Genitori. 

Fase 2: completare l’aula con un nuovo potente server e dei SW necessari per predisporre 
una sistema informatico più performante. Questi interventi saranno finanziati dall’Istituto. 

La Fase 1 è terminata, permettendo di riprendere la didattica in aula informatica. La spesa è 
stata di 1355,21€ per l’acquisto di: 
- 24 batterie per memoria PC  
- 36 banchi di memoria da 2 GB 
- 5 monitor 19” 
- 5 scheda USB per rete WiFi 
- 5 Tastiere USB 

La Fase 2 è tuttora in corso. Si stanno prendendo accordi per la fornitura del Server e dei 
SW di gestione. 

 

Punto 3: Rendiconto attività svolte e organizzazione di quelle previste nel breve termine. 

Il Presidente relaziona sulle attività svolte nell’ultimo periodo e con l’occasione si pongono 
all’attenzione dell’assemblea alcune iniziative che si collocano nel breve termine. 

In particolare: 

     voti favorevoli: 21                       contrari: 0                         astenuti: 0 
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- Si relaziona sulla collaborazione con la scuola per l’organizzazione del 1mo giorno di 
scuola per le Primarie (palloncini etc…), 

- Si chiede di riproporre anche quest’anno l’iniziativa del fotografo per le Primarie e di 
applicare un costo per foto di 7€. L’assemblea si esprime con seguente votazione: 

 

 

Sabrina Romani si rende volontaria per organizzare l’attività con il fotografo e la scuola. 

- Si propone di sostenere anche quest’anno le feste di fine anno fornendo 
panettone/pandoro e bevande varie. L’assemblea si esprime con seguente votazione: 

  

 

- Si relaziona sull’iniziativa “Torta per la Scuola” con la quale il Comitato Genitori ha 
aderito alla Festa di San Vitale. Per dare la misura del grande successo, si evidenzia che 
molti genitori si sono prodigati nella produzione di circa 60 torte, tutte vendute già a 
metà della giornata (raccolti 620€) 

- Si relazione sul City Camp (camp di lingue svolto alle medie in giugno dopo la fine delle 
scuole) la cui prima edizione ha riscosso molto successo con 47 iscritti. Si segnala che c’è 
un surplus di introiti.  Per questo si chiede all’assemblea di poter utilizzare questo surplus 
per sostenere il KET e DELF qualora il finanziamento del comune non coprisse tutto il 
necessario. L’assemblea si esprime con la seguente votazione: 

 

 

- Si chiede all’assemblea l’accordo affinché il Comitato Genitori supporti l’organizzazione 
della festa di fine anno scolastico e di un eventuale “ballo di fine anno delle terze” come 
quello svolto lo scorso anno scolastico. L’assemblea si esprime con seguente votazione: 

 

 

 

Punto 4: Situazione di cassa  

Il Presidente relazione sullo stato della cassa, attività/passività, entrare/uscite. 

L’attuale disponibilità si attesta a 7.473€ (+1.520€ rispetto la scorsa riunione) 

 

Punto 5: Programmazione annuale attività e pianificazione prossime iniziative 

Oltre alle attività già elencate, si evidenziano ulteriori iniziative per l’anno 2017/18. 

In particolare: 

- Il comitato aderisce all’organizzazione degli OpenDay di Primaria (2 Dicembre) e 
Secondaria (16 Dicembre). In queste giornate ci sarà un incontro introduttivo (con 
interventi dei Coordinatori dei Plessi, della Direttrice e del Presidente del Comitato 
Genitori), saranno organizzati dei laboratori e presentazioni da parte dai ragazzi e dei 
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giochi per i bambini. Si chiede all’assemblea l’accordo affinché il Comitato Genitori 
supporti l’organizzazione degli OpenDay anche con l’organizzazione di un rinfresco 
cogliendo così l’occasione di pubblicizzare le proprie iniziative. L’assemblea si esprime 
con seguente votazione: 

 

 

- Si pone all’attenzione del Comitato lo stato in cui versa l’attuale aula di lingue del plesso 
Volta, oggi in totale disuso a causa delle attrezzature oramai obsolete. Considerata 
l’importanza oggi del tema, si propone al CG di intraprendere per l’Aula Lingue un 
percorso simile a quello iniziato per l’Aula Informatica. L’assemblea approva e il Direttivo 
tornerà in assemblea dopo aver analizzato la situazione e quando avrà una proposta 
operativa. Alessandra Piola e Alessio Munaro si rendono disponibili per collaborare alla 
definizione della proposta. Allo scopo sarà organizzata con il Prof Millefanti una 
visita/riunione ad inizio 2018. 

- Si propone di organizzare una Marcia dell’Amicizia o una Color Run da farsi nel periodo 
Maggio/Giugno. Sabrina Romani si rende disponibili per lavorare alla proposta per 
l’organizzazione della giornata. 

- Progetto “Giornata dell’Autismo”. Annamaria Marinoni si incarica di organizzare l’attività 

 

 

Punto 6: Comunicazioni, varie ed eventuali 

Aggiornamento sul progetto “Pedibus”. 

Il progetto era stato presentato dai due genitori promotori dell’iniziativa Nicoletta Orlando 
e Francesca Robiati che avevano chiesto patrocinio del CG. La proposta era di attivare il 
servizio nei periodi Ottobre/Novembre e Aprile/Giugno, nei giorni di martedì e venerdì.  

Nell’ultimo periodo si è proceduto alla pubblicizzazione dell’iniziativa (con qualche piccolo 
problema generato dal fatto che è stato utilizzato il logo dell’Istituto quando questo non 
sostiene direttamente l’iniziativa) e la raccolta di eventuali adesioni. 

Purtroppo il ritorno non è stato sufficientemente positivo e le sole 10 adesioni che si sono 
ottenute non sono sufficienti a far partire l’iniziativa. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 22:30. 

 

 

F.to il Segretario del Comitato 

Cristiano MORONI 

F.to il Presidente del Comitato 

Stefania RAMPININI 
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